

KEVIN

O'LEARY

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Comité exploratoire presse O'Leary de se joindre à la course à la direction du PCC

TORONTO (ONTARIO) – 12 janvier 2017. Aujourd'hui, le Comité exploratoire a pressé Kevin O'Leary de se lancer dans la course à la direction du Parti conservateur. Le Comité, présidé par le stratège conservateur Mike Coates, a été formé en décembre afin de conseiller M. O'Leary sur une voie vers la victoire couvrant trois domaines clés : la capacité de recruter de nouveaux membres, de recueillir suffisamment de fonds pour financer une campagne et de déterminer si les membres existants du Parti seraient attirés par la candidature de M. O'Leary.

« La candidature de M. O'Leary a reçu un soutien écrasant de partout au Canada, de la part de membres existants et de nouveaux membres potentiels, a dit M. Coates. Selon le Comité, il peut certainement gagner. » Pendant le court laps de temps depuis que nous avons lancé son site Web, plus de 35 000 personnes l'ont exhorté à se présenter. De plus, nos activités de liaison informelles avec les organisateurs et les sollicitateurs partout au pays sont tout aussi encourageantes. »

M. O'Leary a remercié son Comité pour son dur travail, ainsi que les dizaines de milliers de Canadiens qui ont pris le temps d'exprimer leur soutien. M. O'Leary va discuter des conclusions au cours des prochains jours, et ne pourra donc pas participer au débat au leadership en français.

« La télévision est une question de communication. J'anime une émission télévisée qui a gagné trois Emmy, deux Prix Gémeaux et deux Prix de la critique, a dit M. O'Leary. Quand je fais quelque chose, je donne le maximum et je n'aime pas faire perdre leur temps aux gens. J'ai grandi à Montréal et je suis un fier Canadien. Je m'engage à réapprendre le français. Par respect pour le Québec et les Canadiens français, je crois qu'il est plus sensé que je ne participe pas au débat en français tant que je ne maîtriserai pas mieux la langue. Il va sans dire que je vais regarder comment tous les autres s'en tirent. »

Le Comité exploratoire a souligné que l'économie canadienne est en péril, et que les Canadiens et les membres du Parti recherchent quelqu'un qui peut apporter une perspective nouvelle fondée sur un bilan de réussite en dehors de la politique.

« Il y a un fort désir pour quelqu'un qui n'est pas un politicien de carrière, a dit M. Coates. Les électeurs recherchent quelqu'un qui sait comment créer des emplois. À titre de fier homme d'affaires canadien, M. O'Leary offrira un vrai leadership afin de relancer l'économie et de créer une croissance. »

-30-

Information additionnelle :

- Lettre de présentation du président du Comité exploratoire
- Exemples de commentaires de Canadiens
- Membres du Comité exploratoire

Pour obtenir plus d'information : Amy Mills | 613-323-3891 | Amy.mills@olearyforcanada.ca

KEVIN

O'LEARY

Document d'information : Lettre de présentation du Comité exploratoire

12 janvier 2017

Cher Kevin,

En décembre dernier, vous avez formé un Comité exploratoire national afin d'évaluer votre capacité à présenter une candidature efficace à la direction du Parti conservateur. À titre de président du Comité, il me fait plaisir de vous faire part de nos conclusions. Le fait est le suivant – si vous décidez d'entrer dans la course, un immense soutien assurera que vous pouvez gagner.

Comme vous l'aviez demandé, les membres du Comité ont consulté leurs réseaux nationaux. Nous avons parlé à des organisateurs, à des membres du Parti et à des électeurs conservateurs afin de déterminer s'il existe une voie vers la victoire. Nous avons demandé conseil à certains des plus grands penseurs politiques du pays et mené des sondages d'opinion. Nous avons également lancé un site Web pour évaluer votre attrait général, et bâti un mouvement national de partisans si vous choisissez de vous présenter. Ces efforts ont permis de tirer trois conclusions évidentes :

- 1. Il est clair que vous pouvez gagner la course à la direction du Parti conservateur.**
Vous bénéficiez d'un immense soutien populaire partout au pays. Nous avons été particulièrement étonnés du fort soutien de la part du groupe d'âge de 18 à 24 ans. C'est un groupe d'électeurs important pour le Parti conservateur du Canada, et sa passion pour votre candidature est très prometteuse. Vos nombreux fans veulent vous soutenir et vont adhérer au Parti pour le faire, et un grand nombre de membres existants ont dit qu'ils allaient vous soutenir parce que vous offrez au Parti la meilleure chance de remporter les prochaines élections.

Nous serons aussi en mesure d'augmenter rapidement les ressources financières du Parti. Bien que les lois électorales vous empêchent de financer la campagne, nous avons reçu des réponses extrêmement positives de gens qui souhaitent faire des dons, et nous avons déjà une longue liste de personnes proposant d'organiser des appels de fonds.

KEVIN
— — — — —
O'LEARY

2. **L'économie canadienne est en péril, et les Canadiens et les membres du Parti recherchent quelqu'un qui peut apporter une perspective nouvelle fondée sur un bilan de réussite en dehors de la politique.**

Très franchement, il y a un fort désir pour quelqu'un qui n'est pas un politicien de carrière et qui est reconnu comme un homme qui sait ce qu'il faut pour créer des emplois et payer des salaires, et qui peut défendre notre avenir économique avec force et dynamisme.

3. **Les Canadiens recherchent quelqu'un qui peut élargir la base du Parti et qui est prêt à se battre pour tous les Canadiens, peu importe où ils vivent ou qui ils sont.**

Votre attrait transcende le Canada rural et urbain, et nous croyons que vous pouvez transformer votre profil reconnu en une campagne victorieuse. Plus précisément, votre capacité à vous adresser directement aux milléniaux et à comprendre leurs préoccupations quant aux possibilités d'emploi est un formidable atout dont le Parti aimerait tirer avantage.

Kevin, ces dernières semaines ont été passionnantes pour nous, et notre Comité est dans l'impatience de vous voir entrer dans la course.

Sincères salutations,



Mike Coates

Président du Comité

KEVIN

O'LEARY

Document d'information : Exemples de commentaires reçus

Ces deux dernières semaines et demie, plus de 35 000 Canadiens ont contacté le Comité exploratoire pour dire qu'ils allaient devenir membres du Parti conservateur afin de vous soutenir. Voici des exemples des certains des commentaires reçus.

« ... vous DEVEZ monter sur le ring et entrer dans la course, car vous serez très certainement le prochain premier ministre du Canada. Les gens en ont assez des politiciens qui puisent dans leur portefeuille jusqu'à ce qu'il ne leur reste plus rien. »

- John Romano

« C'est très simple. À titre de membre du Parti conservateur et de fier Canadien, je soutiens la course à la direction de Kevin O'Leary. Si vous voulez un soutien actif, appelez-moi. »

- Karl Doucas

« Je vous contacte de Calgary, le cœur de l'industrie énergétique du Canada, pour vous presser de vous présenter pour le leadership du Parti conservateur. Pour Dieu et pour nous tous, faites-le ! Nous avons absolument besoin d'un homme d'affaires pour diriger ce pays. »

- Len Baltoiuz

« OUI, vous pouvez gagner la course au leadership et les prochaines élections avec vos propositions jusqu'à présent. »

- Joel Ginsberg

KEVIN

O'LEARY

DOCUMENT D'INFORMATION - MEMBRES DU COMITÉ

Mike Coates

Le président du comité exploratoire de Kevin est Mike Coates, un militant conservateur de longue date qui a dirigé l'équipe stratégique et la préparation aux débats de M. Harper pour sa course à la direction et trois élections successives. Sur le plan professionnel, Mike a été PDG de H+K Canada pendant 19 ans, avant d'être PDG de H+K pour les Amériques, à New York. Il est maintenant vice-président et réside à Ottawa.

Mike Harris

Mike Harris est devenu le vingt-deuxième premier ministre de l'Ontario après une victoire électorale éclatante. Quatre ans plus tard, les électeurs de l'Ontario ont réélu Mike Harris et son équipe — faisant de lui le premier dirigeant de l'Ontario en plus de 30 ans à former un deuxième gouvernement majoritaire de suite.

Après avoir quitté ses fonctions en 2002, M. Harris a formé sa propre firme de conseils. À titre de président de Steane Consulting Ltd., M. Harris conseille de nombreuses entreprises canadiennes, dont Fasken Martineau DuMoulin LLP, où il est actuellement conseiller principal en affaires.

Ken Hughes

Ken Hughes est un homme d'affaires et un entrepreneur prospère qui a aussi servi avec distinction dans la vie publique : député – 1988-1993 ; président fondateur, Services de santé de l'Alberta – 2008-2011 ; député provincial de l'Alberta – 2012-2014 (ministre de l'Énergie, des Affaires municipales).

Guy Lauzon

Élu une première fois comme député fédéral de Stormont-Dundas-South Glengarry en 2004, puis de nouveau en 2006, 2008, 2011 et 2015, Guy Lauzon est un membre du caucus conservateur hautement respecté. Ayant été président du caucus conservateur national pendant sept ans, il a travaillé avec le premier ministre Stephen Harper, les membres du cabinet et ses collègues du caucus, défendant des lois et des politiques pour un Canada meilleur.

Marjory LeBreton

Marjory LeBreton est une militante conservatrice de longue date. Elle a pris sa retraite du Sénat du Canada en juillet 2015. Elle a été leader du gouvernement au Sénat et ministre du cabinet de 2006 à 2013. Elle est l'ancienne présidente de MADD Canada et siège actuellement au conseil d'administration.

KEVIN

O'LEARY

Rick Perkins

Rick est membre du Parti depuis plus de 30 ans. Il a été le trésorier national du Parti, a siégé à trois comités de campagne nationaux, a été candidat et est actuellement vice-président de l'ACÉ de South Shore St. Margaret du Parti conservateur du Canada. Rick est cadre et entrepreneur en marketing et est un Néo-Écossais de 8e génération.

Perry Dellelce

Perry est cofondateur et associé directeur de Wildeboer Dellelce LLP, le principal cabinet d'avocats en transactions des finances de l'entreprise du Canada. Perry est aussi président sortant et membre du conseil d'administration de la Sunnybrook Hospital Foundation, et est actuellement président la campagne Défier les conventions de l'Université d'Ottawa.

Todd A. Halpern

Todd A. Halpern est président de Halpern Enterprises. Il est champion du conseil de la Krembil Neuroscience Centre Campaign, de la Brain Campaign, de l'Arthritis Campaign et de la Peter Munk Cardiac Centre Campaign. Il siège au conseil de la Toronto General & Western Hospital Foundation depuis 2005.

M. Halpern est le président du Grand Cru Culinary Wine Festival, qui soutient la recherche du Réseau universitaire de santé. Il est aussi membre du Comité des nominations et de la gouvernance.

Sara MacIntyre

Sara travaille en politique conservatrice depuis des années. Elle a été l'attachée de presse du premier ministre Stephen Harper de 2009 à 2012, notamment aux élections générales de 2011. À l'opposition, Sara a travaillé comme chercheuse au Bureau du chef de l'Alliance canadienne de 2002 à 2004. Elle a aussi brièvement travaillé avec les Libéraux de la Colombie-Britannique et vit maintenant à Toronto, où elle travaille comme consultante en communication d'entreprise.